

Beratung in Bielefeld

Einmal im Monat, am 2. Donnerstag (außer in den Ferien und an Feiertagen) findet in Bielefeld in der Hedwig-Dornbusch-Schule ein Gesprächsabend zum Thema Legasthenie und Dyskalkulie statt.

Als Eltern- und Betroffenen-Verband haben wir uns die Beratung und Unterstützung - von Eltern mit legasthenen oder dyskalkulen Kindern und - Betroffenen (sowohl jugendliche als auch erwachsene) als Selbsthilfe-Gruppe zur Aufgabe gemacht.

Auf Landesebene sind wir angegliedert an den Landesverband Dyskalkulie -Legasthenie. Der Landesverband organisiert und vermittelt den Dialog mit Pädagogen, Ärzten, Psychologen und anderen Wissenschaftlern. Zudem steht er im Austausch mit dem Schulministerium, Schulen und anderen Bildungseinrichtungen. Wir setzen uns für die Verbesserung der gesetzlichen und gesellschaftlichen Rahmenbedingungen ein und informieren über technische Hilfsmittel.

Ein wichtiger Teil unserer Gemeinnützigkeit ist die telefonische Beratung für Mitglieder und Nicht-Mitglieder. Vor Ort organisieren wir

Gesprächsabende und Vorträge. An den Gesprächsabenden können Betroffene ihre Probleme darstellen und die Möglichkeiten besprechen. Bitte beachten Sie auf Veröffentlichungen zu aktuellen Themen auf unserer Homepage.

Sie sind bei uns richtig, wenn sie - bei Ihrem Kind Dyskalkulie oder Legasthenie vermuten oder diagnostiziert wurde - als Erwachsener klären möchten ob sie betroffen sind, - als Erwachsener ihre Möglichkeiten nach einer Diagnostik ergründen möchten.

Treffen:

Hedwig- Dornbusch-Schule, An der Stiftskirche 13,
33611 Bielefeld- Schildesche

Nächste Treffen für 2018 jeweils 2. Donnerstag
20.00Uhr, jedoch nicht in den Ferien. Siehe auch
Hilfe vor Ort (Links Hauptmenü)